
平成３０年度第１回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１ 日時 

  平成３０年７月２６日（木）午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

伴野義雄、井上浩之、都築明、佐々木英之、竹内友二、榊原満、岡田一穂、加藤友子、

古久根久美子、鈴木和代、猪瀬めぐみ、生田弘幸、奥谷直人 

 (2) 欠席者 

生田譲、坪井基紀、川隅義孝 

(3) 事務局職員 

  スポーツ課長 深津広明、スポーツ係長 杉浦宏和、スポーツ課担当係長 永田竜司、 

スポーツ課主事 長崎良亮・中根里奈、臨時職員 山田理絵 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

 (1) 平成３０年度スポーツ課事業計画について 

(2) その他 

６ 議事の要旨 

 (1) 挨拶ならびに会長・委員任命（教育長 生田弘幸） 

(2) 委員紹介（スポーツ課長 深津広明） 

(3) 会長挨拶及び副会長の指名（碧南市体育協会長 伴野義雄） 

(4) 議題 

  (1) 平成３０年度スポーツ課事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業計画について説明した。その後、審

議した結果、了承された。 

   (2) その他について 

    

＜主な意見・質疑＞ 

１、市内施設の整備等の問合せについての対応 

【会 長】破損等の連絡や、問合せにどのような対応をしているか。 

【事務局】人命に影響することは速やかに対応している。必要性の度合いに順じ、場合

によっては、予算の関係で次年度に回すこともある。 

【会 長】施設修繕の日程を言ってくれるとありがたい。 

【事務局】了解した。 

 

２、碧南緑地ビーチコートの整備工事について 

【委員１】管理棟の完成はいつか。 

【事務局】来年度シーズンには利用ができるよう、今年度末に完成を目指している。 



【委員１】ビーチコートの観覧席に日陰場所がないが、設置予定はあるか。 

【事務局】貸出用テントで対応していく。 

 

３、「シーホース三河」パートナー協定締結 

【委員２】協定内容のＵ－１５育成チーム練習について、スポーツ課との関わりは。 

【事務局】協定に基づいて関わっていく中で、７月より小学生を対象としたバスケット

ボールクリニックを開催していただいている。スポーツ課としては、施設の

優先的な確保をさせていただいている。 

 

４、２０２０東京オリンピックに先立った事業展開 

【委員３】オリンピックに向けて、スポーツ普及にいいタイミングである。これを機に、

各団体が主体となった運営をし、幅広く展開できたらいいと思う。 

【事務局】行政だけではなく、全体で取り組めるようなことを考えて参りたい。今年度

の、オリンピック関連事業としては、下記の事業を開催する。 

・６月１０日（日）「全国一斉あそびの日」パラリンピックを応援しよう！

体験しよう！（碧南市レクリエーション協会・碧南市社会福祉協議会・碧南

市主催） 

・１１月１１日（日）「市民ふれあいフェスティバル」オリンピックフラッ

グ国内ツアー、パラリンピック強化選手トークショー（碧南市主催） 

      

５、指導者の育成 

【会 長】体育協会としては、民間主体で動ける組織づくりを図っている。指導者の世

代交代ができるよう、若い世代への指導者育成を強化をしていく。また、こ

ういう機会にいろいろな意見交換ができるとありがたい。 

 

  

  


